

UniHA propose aux services de soins une application unique pour déporter et mieux gérer les alarmes médicales, trop nombreuses et stressantes pour les soignants et les patients.

Ascom Healthcare Platform, la solution d'Ascom, permet au soignant de suivre, via un grand écran au sein du service ou un smartphone dédié, l'intégralité des événements de l'unité de soins. Une solution clé en main pour améliorer les conditions de travail des soignants et leur permettre de mieux prendre en charge les patients.

Webconférence gratuite - Mardi 16 mai 2023 à 16 h

Comment améliorer la Qualité de Vie au Travail des soignants grâce à la gestion des alarmes ?
Lire page 2



À l'hôpital et notamment dans les services de soins critiques, les alarmes venant des dispositifs médicaux permet de mieux monitorer l'état de santé des patients. Cependant la diversité, la quantité et le bruit sont stress et de fatigue pour les soignants et également pour les patients.

A cela il faut ajouter le nombre de pas liés à l'obligation de se rendre dans le box à chaque événement pour vérifier l'état du patient et interagir avec le système de monitoring.

Il serait donc plus confortable que le personnel soignant dispose d'une application unique, qui l'alerterait lorsque l'état d'un patient nécessite vraiment son intervention grâce à la mise en place d'un grand écran central supervisant les lits et l'interconnexion des dispositifs médicaux ou autres dispositifs (caméras).

Conscient de cette situation critique et ayant connaissance de solutions permettant de traiter cette source de stress pour les soignants, UniHA a lancé un appel d'offres monitoring composé de 19 lots spécifiques. La solution ASCOM HealthCare Platform a ainsi été retenue sur le lot 18 « gestion des alarmes médicales ». **Ascom Healthcare Platform** permettra de répondre à cette réalité critique pour les équipes soignant en leur mettant à disposition une solution centralisée et également mobile afin de leur permettre de suivre de façon plus confortable et sécurisée l'intégralité de l'unité de soins.

Ascom Healthcare Platform regroupe sur des écrans (centralisés ou mobiles) l'ensemble des alarmes médicales et constantes vitales habituelles des moniteurs ainsi que les informations provenant de dispositifs complémentaires (ventilateurs, équipements de perfusion...), délivrant une information exhaustive et contextualisée pour chaque patient. Ainsi le soignant pourra visualiser la globalité des informations venant des dispositifs de soins médicaux et suivre l'activité de chaque patient dans les unités de soins intensifs en temps quasi-réel, lui permettant ainsi de discriminer les alarmes vitales des artefacts techniques ou de mouvements éventuels. Tout ceci dans un but unique : améliorer la pertinence des soins, gérer de façon plus sereine les situations critiques et les escalades lorsque la personne en charge du patient est déjà occupée avec un autre malade.

« En assurant un meilleur suivi des alarmes, Ascom Healthcare Platform fournit un environnement apaisé pour les soignants et les patients ainsi qu'une meilleure organisation de travail pour le

personnel, explique Carlos Jaime, Directeur Général Ascom France & Spain. Surtout dans des environnements critiques où les chambres peuvent être fermées et pressurisées pour préserver la sécurité de tous, comme ce fut le cas durant la crise sanitaire. Ascom Healthcare Platform peut même être configuré pour afficher le flux vidéo d'une webcam pour une visibilité complète depuis un poste de travail ou un smartphone. »

À Barcelone, où cette solution a déjà été déployée, le nouveau système a apaisé l'ensemble de l'environnement, patients comme soignants, en ayant mis un terme au volume sonore des alarmes en marche au sein des unités. Il a également été relevé que les équipes soignantes sont passées de 9 km à 3 km, par jour et par soignant, effectués dans certaines unités.

Selon Walid Ben Brahim, Directeur Général d'UniHA, « *la qualité de vie au travail étant une préoccupation constante au sein de nos établissements adhérents, ce partenariat avec Ascom offre aux hospitaliers une solution clé en main pour améliorer les conditions de travail des soignants, tout en sécurisant la santé des patients. La solution référencée répond à un besoin exprimé par un groupe d'experts hospitaliers réunissant soignants, ingénieurs biomédicaux et informaticiens autour d'un objectif global : digitaliser la surveillance globale des patients dans le but de la simplifier et d'en améliorer l'efficacité. »*

Pour les hôpitaux souhaitant l'acquérir, la solution Ascom Healthcare Platform est référencée uniquement à UniHA en accès direct.

TEMOIGNAGE

**« Sécurité complète et réduction de la charge mentale »
au Centre Hospitalier de Chalon-sur-Saône**

En France, le Centre Hospitalier de Chalon-sur-Saône utilise lui aussi Ascom Healthcare Platform. Adriane Fournayon infirmière en réanimation et soins continus, référente clinique à la direction des technologies de la santé, de l'innovation et de l'ingénierie clinique, en décrit les avantages : « *Cette solution centralisant les alarmes sur un dispositif mobile nous permet d'avoir en permanence une vue globale de nos patients, de pouvoir anticiper et regrouper les soins. Notamment, lors de la période Covid où les patients présentaient des aggravations très rapides de leur état de santé. La solution apporte une sécurité complète et une réduction de la charge mentale, ce qui nous permet de fermer les portes des chambres, induisant ainsi une réduction significative du risque de contamination croisée. »*

MERCI D'INSÉRER EN RUBRIQUE AGENDA :

Webconférence gratuite - Mardi 16 mai 2023 à 16 h
Comment améliorer la Qualité de Vie au Travail des soignants
grâce à la gestion des alarmes ?

Dans les unités de soins, les soignants doivent faire face à une multitude d'alarmes de tous types, venant de nombreux dispositifs médicaux. Cette nuisance sonore présente jour et nuit provoque du stress et de la fatigue chez les soignants. Mettre en place une bonne gestion des alarmes permettrait d'améliorer le confort des soignants mais aussi des patients. Ascom, entreprise titulaire du marché UniHA « Gestion des alarmes » propose une solution qui permet de diminuer jusqu'à 92 %

le bruit dans un service de soins. Éclairez-vous sur le sujet avec des témoignages d'experts hospitaliers et la présentation du marché UniHA :

- Olivier Clatz, Directeur projets SEGUR numérique, ministère de la Santé et de la Prévention
- Alexandre Benoist, Ingénieur clinique, infirmier anesthésiste, formateur en simulation en santé, Centre hospitalier de Chalon sur Saône
- Stéphane Kirche, Directeur des Technologies en Santé, de l'Innovation, de l'Ingénierie Clinique, Centre hospitalier de Chalon sur Saône
- Chrystèle Tchouangou, Cadre des soins, Centre Hospitalier Pitié-Salpêtrière

Experts Ascom et UniHA :

- Sahar Ben Haj, Clinical Solution Architect, Ascom
- Charlène Julien, Acheteur filière ingénierie biomédicale UniHA
- Carlos Jaime, Directeur Général Ascom France et Espagne

Webconférence animée par :

- Lionel Reichardt, expert santé et digital

Webconférence nationale gratuite, ouverte aux personnels des établissements hospitaliers membres d'UniHA sous réserve d'inscription par mail [en suivant ce lien](#).

À propos d'Ascom

Ascom est fournisseur de solutions globales axées sur les TIC et les solutions de flux de travail mobiles dans le domaine de la santé. La vision d'Ascom est de combler les lacunes en matière d'information numérique afin de prendre les meilleures décisions possibles, à tout moment et en tout lieu. La mission d'Ascom est de fournir des solutions critiques en temps réel pour des environnements hautement mobiles, ad hoc et sensibles au temps. Ascom utilise son portefeuille unique de produits et de solutions et ses capacités d'architecture logicielle pour concevoir des solutions d'intégration et de mobilisation qui fournissent des flux de travail véritablement fluides, complets et efficaces pour les soins de santé ainsi que pour les secteurs de l'industrie et du commerce de détail. Ascom, dont le siège social est situé à Baar (Suisse), a des activités opérationnelles dans 18 pays et emploie environ 1 300 personnes dans le monde. Les actions nominatives d'Ascom (ASCN) sont cotées à la SIX Swiss Exchange à Zurich. www.ascom.com.

À propos d'UniHA

Le groupement de coopération sanitaire UniHA est le premier réseau coopératif d'achats groupés des établissements hospitaliers publics français. C'est aussi le premier acheteur public français, avec un montant de 5,89 milliards d'euros d'achats et un volume de gains sur achats de 168 M€ en 2022. UniHA rassemble à ce jour plus de 1300 établissements hospitaliers et 123 GHT (groupements hospitaliers de territoire). UniHA couvre 16 familles d'achats qui répondent aux principaux besoins de l'hôpital, et peut servir la totalité des établissements de santé publics. Avec ses 130 collaborateurs et des centaines d'entreprises fournisseurs, UniHA contribue à faire des achats un levier de performance globale pour accompagner les transformations et les innovations du système de santé, se positionnant comme un acteur stratégique de la santé.

Contact presse

Agence Giesbert & Mandin

Jean Remy - j.remy@giesbert-mandin.fr - 06 75 91 38 15

Léa Villot - l.villot@giesbert-mandin.fr - 06 89 89 17 96